
Herr Pusch: 

Gibt es bereits Pläne für die drei Tanzveranstaltungen in der Jungholzhalle? Wie 
ist der Sachstand? 

 
Antwort der Verwaltung: 
Die Tanzveranstaltung des MSV findet u.a. aus persönlichen Gründen in diesem 

Jahr nicht statt. Mit der Ballettschule ist die Verwaltung im Gespräch, es gab 
bislang keinen Vertragsabschluss. Für das Kooperationsprojekt des Rhein-Sieg-

Kreises und der Stadt Meckenheim laufen die letzten Planungen, so dass der 
Dance Contest in der Jungholzhalle stattfinden kann. 


